

AFORTUNADO SOBREVIVIENTE. — Morvi, India, agosto 16. Un residente de la asolada ciudad de Morvi, frente a las ruinas de su hogar. Es uno de los afortunados sobrevivientes de la trágica inundación del sábado, que costó la vida a diez mil personas.

Fuerza Naval Rusa Hacia Cuba Preocupa a EE.UU.

WASHINGTON, agosto 16. (UPI).— El Departamento de Estado dijo que está preocupado acerca de una fuerza naval soviética que navega en dirección a Cuba, y dijo que los rusos están conscientes de que Estados Unidos no está contento con la relación militar entre Moscú y La Habana.

Sin embargo, el vocero Tom Reston también destacó el hecho de que los rusos en la última década han estado despachando regularmente unidades navales a Cuba "Tales desplazamientos navales soviéticos hacia el Caribe han estado ocurriendo desde 1969, generalmente a un ritmo semianual", declaró Reston. "En un momento en que Cuba

"En un momento en que Cuba persigue una política más afirmativa en este Hemisferio, la relación militar soviético-cubana merece estrecho escrutinio. Por esta razón, este desplazamiento es para nosotros fuente de precupación" dilo Reston

es para nosotros fuente de preocupación", dijo Reston. Agregó que los rusos están conscientes de tal inquietud. Reston no comentó sobre la posi-

En un Punto Delicado las Relaciones Honduras-Nicaragua

TEGUCIGALPA, agosto 16. (ACAN-EFE).— Las relaciones honduro-nicaragüenses se conducen actualmente por senderos altamente sensitivos aunque al parecer existen en ambos gobiernos intentos en mejorar los vinculos por el interés de uno en reconstruirse y el deseo del otro de mantener la tranquilidad. El extremo de las irregulari-

El extremo de las irregularidades diplomáticas entre estos los países centroamereicanos fue expresado en una advertencia del Gobierno Militar hondureño al de Nicaragua sobre la posibilidad de retirar su representación oficial si no se le daban garantías al personal destacado en la Embajada en Managua.

La advertencia está contenida en una de las dos enérgicas notas de protesta de la Cancillería local por la detención, el cinco de este mes, y los intentos de recaptura posteriormente del Embajador Coronel Alonso Flores

-Favor pase a la página 15.

Asistencia Agrícola Dará Estados Unidos a Nicaragua

Washington.— El gobierno de los Estados Unidos ha establecido un programa de rehabilitación agrícola en Nicaragua, para ayudar al nuevo gobierno en sus esfuerzos a largo plazo para incrementar la producción de alimentos.

Esto es además de los continuos embarques de alimentos por aire, tierra y mar que Estados Unidos y otras naciones vienen efectuando con destino a Nicaragua sobre una base de emergencia. Hasta la fecha, el total de la ayuda humanitaria de los Estados Unidos para la atribulada nación es de 5.375 toneladas métricas de productos de alimento valorados en 5.400.000 dólares.

El Programa de Rehabilitación consiste en la utilización de 10.290 hectáreas de tierra de cultivo de algodón, para sembrar en su lugar maiz y semilla de sorgo, aprovechando el fertilizante de la última cosecha de algodón.

La Agencia de Estados Unidos para el Desarrollo Internacional (AID) está asignado 250.000 dólares para el proyecto, con el fin de comprar semilla e insecticidas. Las unidades de producción agricola establecidas por el goberno de Nicaragua supervisarán el programa en las áreas de León y Chinandega.

León y Chinandega.

Se proyecta concluir la siembra para el diez de septiembre, y se espera que el abasto de grano para el país se aumente en forma significativa para enero de 1980.

bilidad de que la misión naval soviética haga una escala en Ni-

caragua.

Por su parte, el Departamento de Defensa Ignoró totalmente el assurto.

Tomás Borge Celebra Cumpleaños con Fidel Castro

MANAGUA, agosto 16. (EFE).— El Presidente de Cuba, Fidel Castro, y el Ministro del Interior de Nicaragua, Tomás Borge Martinez, cumplen años el mismo dia, 14 de agosto, y lo celebraron juntos en La Habana.

Asi trascendió hoy jueves en esta capital, luego del regreso del Ministro Borge, procedente de la capital cubana. El trascendido, además de

El trascendido, además de destacar las conversaciones entre Fidel Castro y Borge, destaca el carácter sentimental que también tuvo la visita del Ministro nicaragüense y la invitación del Presidente cubano para una celebración conjunta de la fecha.

Jesuitas Apoyan al Nuevo Gobierno de Nicaragua

CIUDAD DEL VATICANO, 16 de agosto. (EFE).— Los jesuitas aseguraron hoy jueves el pleno apoyo de su influyente Compañía a las nuevas autoridades de Nicaragua, para la Reconstrucción Nacional del país.

trucción Nacional del país.

La Radio Vaticana distribuyó hoy al respecto una amplia información oficial de la Curia de la Compañía de Jesús, que abarca las diversas etapas del reciente viaje realizado a algunos países de América Latina por el Padre Pedro Arrupe, Prepósito General de la Compañía, que le regresó a Roma el pasado dia 14.

El Padre Arrupe, durante una breve estancia en Nicaragua, pudo observar "los estragos causados por la guerra", pero también "la euforia y el optimismo con que la población está co-laborando con las nuevas autoridades en la reconstrucción nacional".

Uno de los aspectos de la situación nicaragüense que más impresionó al Padre Arrupe fue la urgente necesidad de alimentos que tiene el país, ya que, para atender a un nivel normal de subsistencia, hacen falta 300 toneladas diarias de granos básicos, y sólo se están recibiendo cien.

Por ello, manifestó hoy la Cu-Favor pase a la página 44.

Fuerte Censura a Política Exterior de EE.UU. Hace Young

ATLANTA, agosto 16. (AP).— En su última entrevista extensa antes de renunciar como Embajador norteamericano en Naciones Unidas, Andrew Young censuró hoy acremênte las políticas exterior y defensiva de Gobierno del Presidente Jimmy Carter.

Young fue entrevistado el martes —la vispera del día en que presentó su renuncia a raíz de las polémicas que suscitó su reunión con un representante de la Organización Pro-Liberación de Palestina.

En la entrevista de derechos reservados concedida a la oficina de Washington de la Cadena

periodistica Cox, Young dijo

—Está en desacuerdo con la lentitud del Gobierno respecto a la normalización de relaciones con Vietnam. Añadió que deben restablecerse los vínculos entre ambos países sin pérdida de tiempo.

-Está en desacuerdo con la política norteamericana respecto a Cuba. Dijo que los Estados Unidos deben revocar sus restricciones al comercio con ese pais.

-Está en desacuerdo con los planes del Gobierno para

-Favor pase a la página 15.

15 Muertos y 23 Yates Hundidoses el Saldo Trágico de Regata

LONDRES, 16 agosto. (EFE).— Quince participantes muertos y 23 yates hundidos, de un total de 306, es el trágico balance de la regata internacional "Fastnet Race", que en la mañana del martes se vio bruscamente interrumpida por una serie de tormentas.

En la tarde del jueves, y tras dos días de esfuerzos, los equipos de rescate lograron localizar a cada uno de los 358 yates de todo tipo que el sábado once salleron del Puerto inglés de Cowes.

Los fuertes temporales que, sin previo aviso, desataron su furia sobre la zona sur del Mar de Irlanda, sorprendieron al grueso de los competidores cuando regresaban hacia su meta, en Portsmouth, tras haber rodeado

el islote de Fastnet, frente a las costas del Eire.

Solamente algunas de las embarcaciones pudieron ponerse a salvo, mientras los fuertes vientos, con velocidades de hasta 120 kilómetros por hora, dispersaron a 306 de los yates y a otras embarcaciones que seguian la regata, sin participar.

Aviones "Nimrod" y helicópteros "Seaking" de la Marina británica, apoyados por dos fragatas con eguipos médicos a horizona.

Aviones "Nimrod" y helicopteros "Seaking" de la Marina británica, apoyados por dos fragatas con equipos médicos a bordo, dos remoleadores y multitud de lanchas de salvamento y otros barcos venidos de Francia e Irlanda, participaron en el rescate por una zona de más de 30,-000 kilómetros cuadrados.

Tan imprecedente desastre

-Favor pase a la página 44.



DA A LUZ OCHO NIÑOS.— Nápoles, Italia, agosto 16. Cuatro de los óctuples, cinco niñas y tres muchachos, nacidos a Pascaqualina Chiasnese Anatatrella, de 29 años, en el hospital de esta ciudad. Su peso va desde gramos a un kilo.